
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    11月 30日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 質問は具体的に、又質問一つ一つ並べて頂きたいです。 
ご意見ありがとうございます。 

ご意見を参考にさせていただきます。 

２ 議員の質問に対する意見がありました。 ご意見ありがとうございます。 

３ 

環境保全 

高倉通り西側の元ゴルフ練習場の所は、毎年一度も草刈りをした形跡がない。何年

か前は、消防車が数台きたが、何の通知も出さないのか不思議です。 

ご意見ありがとうございます。 

執行部にお伝えいたします。 

４ 
外国語は一般傍聴者には理解しにくいのでわかりやすい日本語又は矢板言葉に変

換してのべて欲しいと思います。 
なるべく皆さまにわかりやすい表現に努めてまいります。 

５ 

今年度６月議会で、都市計画税の条例が改正されたが、内容がわかっていない執行

部・議員がほとんどではないか。改正されて来年度からどうなっているのか、今ま

ではどうなっていたのかわかるように、全市民の明らかにして実態を明らかにする

必要があると思う。 

ご意見ありがとうございます。 



６ 

小中学校の適正規模に充たない就学児が、来年度から適正規模の学校に就学先を変

更できるようになったとのことだが、今まで聞いたことがない。どこで決まったの

か。 

ご意見ありがとうございます。 

執行部にお伝えいたします。 

７ 

議員の質問に対する意見がありました。 

市は考え直すべきと考える。地域・保護者に混乱をまねいている。教育長はトップ

として、リーダーとして時間をかけて説明すべきと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

執行部にお伝えいたします。 

８ 議員の質問に対するご意見がありました。 ご意見ありがとうございます。 

 

2020 年 11 月 30 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 石 井 侑 男 


